



¡FELIZ DÍA DEL PADRE, PAPÁ!

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

EL 15 JUNIO, LOS NIÑOS EN TODO EL estado de Texas celebrarán a sus papás y les agradecerán por el buen trabajo que han hecho. En este día especial los papás recibirán los elogios que merecen recibir todo el año.

Los empleados de la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños desean lo mejor y agradecen a los papás de Texas por dar a sus hijos el amor y el apoyo que se merecen. El año pasado la División recolectó la suma récord de 2.3 mil millones de dólares en manutención de niños, y la mayoría de ese dinero provino de papás.

El trabajo de un papá es importante y a menudo no es fácil. Los sacrificios y las luchas diarias, unas más grandes que otras, son parte de la paternidad. Todos enfrentamos desafíos en la vida, ya sea una discapacidad, la pérdida del trabajo, o estar alejados de nuestros hijos, pero no tienen que definir nuestra vida. Inevitablemente, enfrentaremos muchos más desafíos y lo importante es cómo respondemos a ellos. Al final, nuestros hijos recordarán los ejemplos que les dimos y el amor y apoyo que les brindamos.

Gracias por hacer lo correcto y cuidar de sus hijos. Ustedes son los héroes no reconocidos en la vida de sus hijos.

En los últimos años, la División para la Manutención de Niños ha demostrado su compromiso con los papás reconociendo qué importante e irremplazable es su papel en la vida de sus hijos. Varios recursos notables que brindan servicios a los papás de Texas son:

El **Programa de Oportunidad de Paternidad** da a los papás solteros la oportunidad de reconocer la paternidad de sus hijos al nacer. La Procuraduría General capacita y certifica al personal de hospitales y centros de nacimiento para que ayuden a

los papás a llenar el Reconocimiento de la Paternidad (Acknowledgement of Paternity) para que el niño tenga un papá legal desde el principio. El año pasado, el programa dio a más de 114,000 niños de Texas un buen comienzo en la vida ayudando a los papás a establecer la paternidad legal.

Mapas para nuevos papás: manual para nuevos papás y papás que esperan un hijo es una publicación que ayuda a los papás que esperan un hijo a hacer la transición a la paternidad. Mapas cubre todo, desde qué esperar durante una visita prenatal hasta cómo hacer segura una casa para los niños, todo esto de una manera diseñada para reforzar el papel especial de los papás.

El propósito del **Proyecto de opciones para padres sin custodia** es aumentar el recaudo de manutención de niños al aumentar los servicios de empleo y capacitación. Una orden requiere que los padres sin custodia subempleados o desempleados que no pagan la manutención de niños participen en los servicios de empleo y les impone sanciones estrictas, que podrían incluir pasar tiempo en la cárcel. Las mesas locales de desarrollo de la fuerza laboral prestan servicios de empleo intensivos. El proyecto es una colaboración entre la Procuraduría General, la Comisión Laboral de Texas y los jueces de manutención de niños.

Los **programas de Acceso y Visitas** promueven el acceso y las visitas de los padres sin custodia, cuando es adecuado, por medio de una variedad de proyectos sobre la paternidad compartida. Otorgar subvenciones a organizaciones locales es una forma en que la Procuraduría General puede ayudar a los niños cuyos padres no llegan a un acuerdo sobre la custodia o las visitas, ya que los fondos federales para los programas de

manutención no se pueden utilizar en estas situaciones. Los servicios proporcionados bajo esta subvención incluyen la educación sobre la paternidad compartida, resolución alternativa de disputas, formulación de planes de paternidad, visitas supervisadas y cumplimiento de las visitas. La Procuraduría General también financia una línea gratis de ayuda y proporciona un directorio basado en Internet de los servicios disponibles en las comunidades de Texas.

El **programa sobre la concientización de la paternidad (p.a.p.a.)** es un plan de estudios innovador diseñado para los estudiantes de la escuela secundaria y los adultos jóvenes. El Programa p.a.p.a. se concentra en los “derechos, las responsabilidades y las realidades de la paternidad”. Los temas claves en el plan de estudios se enfocan en la importancia de que el papá participe en la vida del niño, el valor de establecer la paternidad, las realidades legales de la manutención de niños, los desafíos económicos y emocionales de ser padre soltero, los beneficios de que ambos padres (mamá y papá) participen en la vida del niño, las habilidades para una relación sana y la prevención de la violencia en una relación.

El proyecto **Sin engaños: discursos de padres jóvenes** capacita y equipa a padres jóvenes para que presenten un plan de estudios educativo sobre las realidades de ser un padre joven. Los educadores del programa usan sus experiencias para presentar un mensaje memorable sobre el establecimiento de la paternidad, la participación de los papás, los desafíos de la paternidad y los beneficios de posponerla hasta que estén más estables económicamente y en una relación matrimonial.

PUNTOS PARA RECORDAR



EL PROGRAMA DE LA PROCURADURÍA GENERAL SOBRE LA PATERNIDAD

La Procuraduría General ayuda a los papás que quieren participar más económica y emocionalmente en la vida de sus hijos.

La División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños ayuda a los padres con:

- servicios de manutención de niños
- envíos a empleadores y capacitación para un empleo
- establecimiento de la paternidad para sus hijos
- educación sobre sus derechos y responsabilidades
- información sobre cómo crear relaciones sanas con sus hijos y las mamás de sus hijos

Para más información, llame al 1-800-252-8014 o visite la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT